

GOUIN ES ELEGIDO JEFE DEL GOBIERNO PROVISIONAL FRANCOIS

Obtuvo 497 votos de un total de 556

«Acepto el puesto como un deber, por la República y por Francia»

León Blum será nombrado embajador en los EE. UU.

FELIX GOUIN, ELEGIDO JEFE DEL GOBIERNO

París, 23. (Urgente).—Felix Gouin ha sido elegido jefe del Gobierno provisional francés por la Asamblea constituyente.

Obtuvo 497 votos de un total de 556.—EFE.

DECLARACIONES DE GOUIN ANTE LA RADIO

Londres, 23.—Felix Gouin, nuevo presidente del Gobierno francés, ha declarado ante la radio:

«Estoy profundamente conmovido por el voto de la Asamblea constituyente. Acepto el puesto como un deber, no sólo para con la República a la que debo todo, sino también y especialmente para Francia, por lo cual todos debemos estar preparados a sacrificar no solamente nuestras vidas, sino también nuestra popularidad. Con estos sentimientos he aceptado el mandato que la Asamblea me confió. He hecho esto con la esperanza de que los partidos e individuos afronten la actual situación de Francia con la necesaria seriedad y valor.» —EFE.

LEON BLUM SERA ELEGIDO EMBAJADOR DE FRANCIA EN LOS ESTADOS UNIDOS

París, 23.— Los periódicos anuncian que León Blum será elegido embajador de Francia en los Estados Unidos.—EFE.

GOUIN DIO COMIENZO A SUS CONSULTAS EL MARTES POR LA NOCHE

París, 23.— Se espera que el ministro de Asuntos Exteriores, Bidault, permanezca en el cargo y al mismo tiempo se desean ser guidadas de que los izquierdistas no intentarán dictar por sí mismos una nueva Constitución.

Los tres partidos esperan llegar a un acuerdo para la designación de Gouin, como en la del sucesor de la presidencia de la Asamblea, probablemente escogido también en las filas socialistas.

Se dice que los derechistas estudian que se considere el nombre de Michel Clemenceau, hijo del «viejo tigre», entre las personas elegibles.

Después de la elección será cuando Gouin dé comienzo a sus consultas formales con los jefes de los partidos para la constitución de un nuevo Gabinete, pero según se informa, ya anoche dió comienzo las consultas preliminares.—EFE.

EL NUEVO JEFE DEL GOBIERNO TENDRA EL MISMO TITULO QUE TENIA DE GAULLE

París, 23.— El hombre que

Audiencia militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 23.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio del Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Salvador Mújica Buhigas, capitán general de la octava región militar; vicealmirante don Francisco Rapallo Flores, consejero del Tribunal Supremo de Justicia Militar; don Luis Madariaga Espinosa, jefe del Estado Mayor del Cuarto Cuerpo de Ejército; don Manuel Cocco Rodríguez, jefe de la 41 División; don Ramón Méndez Vigo, jefe de la 171 División; don José Jiménez Jiménez, gobernador militar y jefe de las tropas de Gran Canaria; don Alberto Lagarde Aramburu, general de Brigada; don

ha de figurar a la cabeza del futuro Gobierno francés tendrá el mismo título que tuvo De Gaulle: Presidente del Gobierno provisional de la República francesa.

Sus funciones combinarán las del antiguo presidente de la República y las de primer ministro.

En la reunión de la Asamblea en la tarde de hoy, es probable que cada jefe de partido haga uso de la palabra y explique como va a votar su grupo y por qué. La Asamblea procederá entonces a la elección.—EFE.

COMENTARIOS DE LA PRENSA NORTEAMERICANA A LA CRISIS FRANCESA

Nueva York, 23.— El «Times» dice que la renuncia de De Gaulle puede constituir otra fase en la lucha por el poder, enfrentándose los moderados con los izquierdistas, capitaneados por los comunistas.

El «Herald Tribune» dice que la dimisión constituye un elemento de confusión grave.

El «Wohl Telegram» califica la renuncia de una crisis entre la democracia francesa y los co-

Un muerto y 53 heridos EN BOMBAY

Durante una manifestación en honor de Chandra Bose

Bombay, 23.— Por la menos hubo un muerto y 53 heridos el miércoles cuando la Policía abrió el fuego sobre una manifestación que marchaba celebrando el cumpleaños de Suchas Chandra Bose, colaboracionista con los japoneses y dirigente del Ejército nacional indio.

Alrededor de 170 personas más fueron hospitalizadas por heridas sin importancia recibidas en la manifestación durante la cual la Policía empleó gases lacrimógenos y cachiporras y los manifestantes palos y botellas.

La batalla tuvo lugar en los alrededores de la línea divisoria, entre las zonas hindú y del Misllem, en el interior de la ciudad. Las granadas de gases lacrimógenos dispersaban a los manifestantes que nuevamente intentaban una nueva salida.

Cuando, finalmente, la Policía dispersó por completo la manifes-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.500 CEUTA Jueves 24 de Enero 1946 EJEMPLAR: 25 CMS

LA O. N. U. celebra hoy sesión plenaria

Byrnes y Vichinsky pronunciarán sendos discursos

Francia pone sus mandatos de Togo y el Camerón bajo el protectorado de la Asamblea

LA SESION PLENARIA DE LA ONU FUE SUSPENDIDA AYER

Londres, 23.—La sesión plenaria de la Asamblea general de la ONU, anunciada para las tres de la tarde de hoy ha sido suspendida.

Se esperaba que en dicha sesión el secretario de Estado norteamericano, Byrnes hiciese un discurso relativo a la energía atómica.—EFE.

EN LA SESION DEL PLENO DE ESTA TARDE TOMARAN LA PALABRA BYRNES Y VICHINSKY

Londres, 23.—Se afirma que el pleno de la ONU aplazado esta tarde se celebrará el jueves y es fácil que tome en él la palabra Byrnes y Vichinsky.—EFE.

FRANCIA PONDRA SUS MANDATOS DE TOGO Y EL CAMERON BAJO EL PROTECTORADO DE LA ONU

Londres, 23.—Francia hizo saber claramente hoy su decisión de poner sus mandatos de Togo y el Camerón, que la habían sido otorgados después de la primera guerra mundial por la Liga de las Naciones, bajo el protectorado de la ONU.

El delegado francés Henry Pansol fué muy aplaudido cuando declaró que Francia respetaría la Carta y el espíritu de la Conferencia de San Francisco y propuso que las que habían sido colonias alemanas en África fuesen puestas a disposición de la ONU. Declaró que las actuales circunstancias políticas de su país le impedían hacer cualquier ulterior declaración.

REUNION CONJUNTA DEL COMITE SOCIAL, HUMANITARIO Y CULTURAL Y DEL COMITE FINANCIERO Y ECONOMICO DE LA ONU

El ministro británico, Baker, propugnó una campaña mundial contra el tráfico de narcóticos

Londres, 23.—En la sesión de esta mañana de la Subcomisión conjunta del Comité Social, Humanitario y Cultural y del Comité Financiero y Económico de la ONU el ministro británico, Baker, ha propugnado una campaña mundial contra el tráfico de narcóticos por medio de una Comisión de la ONU.

La reunión de hoy fué convocada para discutir las relaciones de la ONU con los organismos especiales como la UNRRA y la Oficina Internacional de Trabajo

Baker inauguró hoy la reunión con la afirmación de que las naciones unidas pueden asegurar el bienestar y la felicidad de la Humanidad, si logran prescindir de la política.

El delegado ruso Humotsov, afirmó que la delegación de su país considera el Consejo Social y Económico como el más importante de la ONU ya que si logra dar trabajo a todo el mundo quedará eliminado el peligro de ulteriores guerras.

El delegado francés Aglion, trató del problema de los refugiados afirmando que Francia lo consideraba de suma urgencia y de él depende la paz de Europa.—EFE.

BEVIN CONFERENCIO CON VICHINSKY ANTES DE REUNIRSE LOS REPRESENTANTES DE LAS CINCO POTENCIAS

Londres, 23.—Poco antes de celebrarse la conferencia entre los representantes de las cinco grandes potencias, Bevin celebró una conferencia con Vichinsky.

Se afirma que la entrevista versó sobre las acusaciones de Ucrania y la Unión Soviética contra Inglaterra por la permanencia de las fuerzas militares en Grecia e Indonesia.—EE.

CONFUSION EN TORNO A LA ONU

Se dice que Byrnes tiene intención de regresar a Norteamérica

Londres, 23.—Reina confusión en los círculos estrechamente relacionados con la ONU. Se afirma que Byrnes tiene intención de salir para Washington en fecha próxima.

Por otra parte los círculos ingleses consideran conveniente no recargar el Consejo de Seguridad en estos momentos con problemas políticos.—EFE.

EGIPTO APELARA A LA ONU PARA QUE INGLATERRA EVACUE SUS TROPAS

Londres, 23.—Según noticias de Moscú la Prensa de El Cairo comunica que Egipto apelará a la ONU para que Inglaterra evacue sus tropas del territorio egipcio.—EFE.

munistas, la más grave con que Francia se ha enfrentado en el último siglo.—EE.

LAS CONDICIONES IMPUESTAS POR EL MOVIMIENTO REPUBLICANO POPULAR

París, 23.— El Comité Ejecutivo del Movimiento Republicano Popular ha declarado que está dispuesto a formar parte del nuevo Gobierno con los socialistas y comunistas, siempre que el Gabinete esté presidido por una persona que sirva de árbitro entre partidos y que los partidos de coalición respeten las diferencias que les separan: que en la Asamblea y dentro del Gobierno, los tres partidos cooperen de acuerdo con el mínimo de las condiciones que deben ser fijadas antes de la elección del nuevo Gobierno.

Los tres partidos se han declarado oficialmente formarán parte del Gobierno de coalición y a no ser que se presenten nuevas dificultades, Francia tendrá hoy Gobierno.—EFE.

A ULTIMA HORA SURGEN DIFICULTADES PARA UN PROGRAMA COMUN

París, 23.—Han surgido dificultades en el último momento acerca de la elaboración de un programa conjunto para el nuevo Gobierno tripartito.

La reunión de esta mañana de los socialistas, comunistas y republicanos populares, terminó sin que hubiesen llegado a un acuerdo.—EFE.

UN SEVILLANO REGALA A CHURCHILL un puro de 90 centímetros

Sevilla, 23.—Un colosal cigarrillo puro de 90 centímetros de longitud y un grueso proporcionado, se ha enviado desde Sevilla al ex primer ministro Churchill. El puro ha sido remitido en un estuche de madera con artísticos adornos de plata repujada.

El donante que mantiene el secreto de su nombre, es un admirador de la gran tarea de Churchill para forjar la victoria de las naciones unidas en la pasada guerra.

Recientemente ha recibido una carta del ex-primer ministro británico agradeciéndole el obsequio, y celebrando la original ocurrencia sevillana.—CIFRA.

ECOS NACIONALES



Al ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, le ha sido impuesta la Medalla de Oro de la Mutualidad Escolar por el señor Sangro y Ros de Olano. Con tal motivo pronunció un interesante discurso el ministro.

La presencia de tropas británicas en Grecia es garantía de solidaridad

Dice Tsaldaris

Atenas, 23.—Constantino Tsaldaris declaró hoy en nombre del Partido Popular que «la presencia de tropas británicas en Grecia es garantía de solidaridad y afirmar una sólida unión entre las dos naciones».

APOLO

Hoy miércoles 23 de Enero de 1946.

ULTIMO DIA MERCURIO FILMS presenta la producción PARAMOUNT

Unión Pacífico

La obra cumbre del gran director Cecil de Mille, con Barbara Stanwyck y Joel Me CREA.

Una dramática epopeya en la que el destino inexorable juega con tres vidas.

Un film lleno de emoción como hace tiempo no se ve. Mañana:

LA MONJA ALFEREZ

Un argumento histórico, Magnífica película mexicana, solo comparable al "Corsario Negro"



SANTORAL DEL DIA

24 de enero, jueves. — La Dedicación de Nuestra Señora — Santos Timoteo, Babilas, Feliciano, Obispos; Ursano, Trilidiano, Epolonio, Mardonio, Musento, Eugenio, Motolo, Tirso, Proyceto, mártires; Exuperando, Zamas, obispos. — Beatos Guicerno y Juan. — Rito Doble — Oraciones rojas.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

ACCION CATOLICA

El pasado martes tuvo su reunión semanal de estudios, la Rama de Hombres de Acción Católica, con asistencia de un número muy considerable de asociados.

El Presidente señor Mera, dió cuenta de la cantidad tan numerosa de libros que se están recibiendo para la biblioteca, en su mayoría donados por personas piadosas y anunció el próximo envío de otros muchos que lo tienen anunciado. También manifestó que las gestiones encaminadas para obtener un local parece es fácil se llegue en fecha próxima a conseguirse.

Finalmente el señor consultario, muy ilustre señor don Rafael Navarro y Acuña, trató sobre la revelación, desarrollando el tema con verdadera elocuencia y amenidad.

EL PADRE MARTINEZ GONZALEZ

Regresó de la Península, el ilustre señor don Manuel Martínez González, querido y respetado amigo y paisano nuestro. Vicario Castrense de las Fuerzas Militares de Marruecos, quien se hizo cargo seguidamente de su importante cometido.

Bien venido sea tan virtuoso sacerdote.

SANTORAL PARA MAÑANA

25 de enero, viernes. — La Conversión de San Pablo. — Santos Ananías, Proyceto, Máxi-

Depositaría Especial de Hacienda

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Oficina, y cuyas órdenes de consignación se encuentran en la misma.

RETIRADOS DE GUERRA

Ramón García Ferrer. CRUCES PENSIONADAS Marzok Ben Amar Ben Mohamed.

Amar Ben Mohamed Marave, Hamed Ben Hach Mustafá Mohamed Ben Buxta Moren, Hamed Ben Emberak Jotti Layasu Ben Mohamed Abselam Ben Mohamed Jomsi Tirso Otero Fernández.

MONTEPIO MILITAR

Aurora Ruiz Hernández Antonio García Sánchez Ceuta 22 de enero de 1946. El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

Letras de luto

En un sanatorio de Madrid, a donde fué a someterse a una delicada operación, ha dejado de existir don Ramón Hidaigo Redondo, funcionario del Banco Central de esta plaza. La triste noticia al conocerse en Ceuta ha causado penosa impresión, ya que eran incontables las personas que gozaban de la amistad del finado, cuyas cualidades excelentes eran apreciadas por todos.

La familia doliente está recibiendo numerosísimas manifestaciones de pésame. Reciban igualmente la expresión de nuestro profundo y sincero sentimiento, que hacemos llegar especialmente a nuestro buen amigo don Julián Corrales propietario de la "Casa Julián", hermano político del extinto, por la dolorosa desgracia que les afecta, deseándoles resignación cristiana para sobrellevarla.

Regreso del General Jefe del IX Cuerpo de Ejército

En el día de ayer, procedente de la capital de España, regresó a nuestra ciudad el Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército y Jefe de la Circunscripción Occidental, don Francisco Delgado Serrano.

Reciba la primera Autoridad de la Plaza, nuestra respetuosa bienvenida.

mo. Donato, Sabino, Agape, mártires; Popón, abad. — Rito doble mayor. — Ornamentos blancos.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

TEMAS DEL DIA

¡Abajo el estraperlo!

Posiblemente no es muy periodístico empezar un tema titubeando en las primeras líneas del enunciado, pero realmente no sabemos qué palabras habrían de ser más justamente aplicadas a éste comentario, que tiene mucho de indignación y no poco de dinamita, de reactivo, para que la conciencia ciudadana dormida, despierte al sentido del cumplimiento de sus deberes.

¿Cómo se llama el mal de Ceuta en estos momentos? ¿Estraperlo, mercado negro, o falta de colaboración con las Autoridades?

De todo puede que haya en la vida del Señor, de todo menos lo que más urge en esta hora: el sentido de unirnos todos en la valentía y en la decisión de luchar contra los desafortunados que en épocas como la actual especulan con el hambre, la necesidad y las dificultades del abastecimiento en España.

Nosotros sabemos que en tiempos de restricciones, el racionamiento es un mal necesario impuesto por las circunstancias y que los artículos que en las cartillas se nos dan limitados no se puedan ampliar más. Lo que nos parece monstruoso es que se encuentren esos mismos artículos en cantidad a discreción a precios abusivamente más altos. ¿Quién retiene esas mercancías acaparadas? ¿De dónde proceden? ¿Cómo hay gentes y sectores que pueden disponer a su antojo de raciones que no pueden figurar en las cartillas del Estado español?

He ahí el enemigo público número 1: el estraperlo. El estraperlo que no sería posible, sin la osadía de unos cuantos y la cobardía de los demás. Contra este espíritu de apocamiento colectivo, están clamando constantemente las Autoridades. Que se hable, que se diga, que se pruebe y que se denuncie. La ley, la justicia y la fuerza, estarán siempre de nuestro lado. Lo que no se debe es criticar a los que gobiernan y no darles medios para cumplir con su obligación, que no puede ser más terminante y más clara: acabar para siempre con éstas pandillas de intolerables desaprensivos.

Peró los estraperlistas, saben que cuentan con esa falta de espíritu ciudadano y pueden sonreír. Quizá no por mucho tiempo.

Tienen por otra parte, muy bien montados los equipos. Es como una formidable pirámide de la ilegalidad organizada. En la base, gentes humildes, en contacto directo con el público para que den la cara. Son la fuerza de choque que vence siempre por la vertiente sentimental de las calamidades: la pobre mujer que se gana dos duros o el pan de sus hijos, o el pretexto del marido preso, el padre paralítico. Y junto a ellos, la auténtica delincuencia que se mueve entre las mallas de la Ley: los vagos, los maleantes, los profesionales del descaro y de la oferta cínica, los que se han acostumbrado a este género de vida y no quieren otra porque les va bien así; con sus viajes, su complicidad y sus combinaciones, y tiemblan de solo pensar que un día la vida, pueda entenderse sin ningún género de cartillas.

Peró este sucio y repugnante negocio del estraperlo, tiene también su "Estado Mayor" organizado. Son los grandes acaparadores de mercancías que venden luego a sus "fuerza de choque", precisamente los que suministran el aceite a 18 pesetas, o el azúcar a 20, a esas pobres mujeres del pañuelo negro, que cuando se detienen, hablan siempre "del pan de sus hijos" para que se conmueva la Policía.

Y acaso sea humano, que ellas no sientan el peso de la Ley, mientras otros con las espaldas más altas viven magníficamente descansados. Peró la compasión ante unos, no debe servir de parapeto a los otros. El estraperlo, carcoma de los mejores anhelos de la patria, debe y tiene que desaparecer y es --no delación -- sino servicio a España, todo acto de valiente resolución que tienda a que desaparezca ésta calamidad pública. Ayudemos a las Autoridades.

Grandes fiestas en el Príncipe

ASISTIERON NUESTRAS PRIMERAS AUTORIDADES

Los actos resultaron muy brillantes

En la mañana de ayer la barriada del Príncipe bullía de júbilo.

Todos los vecinos se echaron a las calles desde muy temprano, para esperar la llegada de las autoridades e invitados que se sabían habían de asistir a los diferentes actos organizados.

Llegó en primer lugar el excelentísimo señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, a continuación el señor alcalde, tenientes de alcalde, gestores, secretario de la Corporación. Depositario de Fondos, secretario especial y Prensa.

Todos fueron recibidos por el gestor de la barriada señor Castillo Ruiz

Inmediatamente dió principio la función religiosa, siendo oficiada por el ilustrísimo señor Vicerario de la Diócesis don Emilio F. Fernández Fuentes.

La exaltación del Santo Patrón San Ildefonso, fué hecha por el M. I. magistral de la S. I. G. don Rafael Navarro.

Al finalizar la Misa, se celebró un bautizo, correspondiendo a un niño de la barriada, del que fueron padrinos el Excmo. señor Delegado Gubernativo y su hija, habiéndole sido hecho en regalo de bastante importancia a la madre, por el señor Gobernador.

Una vez finalizados los actos de la Iglesia, a la puerta de la Iglesia fué hecha la distribución de 32 donativos de 25 pesetas,

que como ampliación al socorro de otros 30 donativos de igual importe hechos en la víspera entregó el señor Delegado del Gobierno a otras tantas familias numerosas.

Seguidamente, por el señor alcalde fué hecha entrega de cinco donativos de 150 pesetas, a igual número de familias necesitadas de la barriada, así como 20 cartillas del Monte de Piedad con una cantidad inicial de 25 pesetas, que el Ayuntamiento ha brindado como premio a su asiduidad y aplicación a 20 niños de las escuelas de aquella barriada.

EL COMERCIO OFRECE UN VINO DE HONOR A LAS AUTORIDADES

Terminado el reparto de donativos, el Comercio de la barriada ofreció un sencillo homenaje de respeto y gratitud a las autoridades. Pronunció breves palabras el gestor municipal don José Castillo, el cual, en nombre de la barriada agradeció las obras de caridad que las autoridades de Ceuta vienen realizando y beneplácito de las familias pobres.

Le contestó el señor alcalde en unas emocionantes palabras en las que puso de manifiesto su satisfacción por el acto que se celebraba. Terminó pidiendo colaboración a todos para que la obra emprendida termine felizmente colmando todas las aspiraciones.

También dirigió unas palabras el Excmo. señor Delegado Guber-

CERVANTES

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film.

Hoy jueves 24 de enero de 1946. Desde las CINCO

¡Formidable estreno!



La hermanita del MAYORDOMO

¡Cinco grandes estrellas! ¡Un director genial! ¡Una marca famosa!



Señor Príncipe, quien agradeció la espontánea manifestación de gratitud expresada por los vecinos de la barriada y dijo que la barriada del Príncipe por ser en ella la que mayor número de necesitados viven, es la que necesita se le preste una protección extraordinaria, lo cual ha venido sirviendo de norma hasta ahora en todos los repartos de donativos.

Finalizó dando vivas a Ceuta, a Franco y a España, siendo sus últimas palabras acogidas con grandes aplausos.

EN AUXILIO SOCIAL

Desde el lugar en que se ofreció a las autoridades el homenaje, todos se dirigieron al comedor de Auxilio Social, en donde se sirvió una comida extraordinaria a los acogidos.

POR LA TARDE

Además de los 115 pares de sandalias que por generoso donativo del Excmo. señor Delegado del Gobierno se repartieron ayer, por la tarde se repartieron sesenta pares de albarbatas, también donativo de S. E.

También fueron entregados 42 pares de sandalias, donativo del Ayuntamiento de Ceuta.

Terminamos esta información que a consecuencia de la escasez de espacio, nos hemos visto precisados a no darle la amplitud que merece, felicitando a los organizadores de esta fiesta y principalmente al gestor municipal señor Castillo, por el éxito obtenido.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Aprenda Usted FRANCES-INGLES

por correspondencia, en su domicilio, cómodo y económicamente, mediante nuestro revolucionario procedimiento lingüístico

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "L" ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-8-0

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Tagle, Arias Pedro-Arenas y Mateo López, celebró ayer nuestro Ayuntamiento su acostumbrada sesión de Permanente.

Fue aprobada la moción presentada por la Comisión tercera sobre confección del Padrón municipal de Beneficencia.

Comisión impuestos de lujo.—Fueron aprobadas diferentes cuestiones de trámite y aprobación, a propuesta de la Comisión especial del impuesto de lujo.

Secretaría.—Se aprueba el pliego de condiciones y será sacada a concurso la adquisición de una moto-bomba y 20 cascos de bomberos.

Ruegos y preguntas.—Se lee un oficio de la Comandancia del Ejército anunciando que para el día 3 del próximo mes a las nueve de la mañana en que se reunirá la Junta de Alistamiento, que deberá asistir a ella el síndico de la Corporación que forma parte u otro gestor en quien delegue la Permanente. Se avisará al señor Ibáñez Canto.

El alcalde da cuenta de que según la autorización que le dió la Permanente ha entregado 500 pesetas al gestor señor Castillo,

para hacer entrega a cinco familias numerosas de la barriada del Príncipe y 20 cartillas de 25 pesetas para otros tantos niños más aplicados de aquella barriada lo que representan otras 500 pesetas.

El señor alcalde da cuenta del acto celebrado en la mañana de ayer en el Príncipe.

Es dada cuenta de una carta recibida de tres reclusos ceutíes de la Leprosaría de Pontillas por la que en términos muy emocionantes, dan las gracias al señor alcalde y al Ayuntamiento por el donativo de 150 pesetas que les ha sido enviado.

El teniente alcalde señor Mateo López, vuelve a recordar a la Permanente, la peligrosidad de la escalera que hay por la parte de atrás de la calle de Millán Astray, en el lugar que estuvo el Cine Luz, pues a consecuencia del corrimiento de tierras por las lluvias se corre sobre los escalones y ya hubo algunos accidentes. Ya fue arreglada, pero de forma muy provisional, pues en estos días volvió a repetirse el hecho, y ha sido íntima de una caída que de milagro no fué grave una señora de la ciudad.

El alcalde prometió interesarse por esta cuestión.



LOS DEPORTES

HA LLEGADO EL MOMENTO El Ceuta venció ayer tarde al Toledo por cuatro tantos a uno

El interior madridista Rafa formó con los locales y el guardameta Martínez con los ceutíes

Destacaron Lesmes, Baceta, Carnero y Marlinez

Toledo, 23. (Especial para EL FARO).—El Ceuta a su regreso del Ferrol, ha jugado esta tarde amistosamente con el C. D. Toledo, partido que fué concertado a raíz del traspaso del guardameta Lucas Martínez, al club ceutí.

Mucho público había bastantes deseos de ver al Ceuta, así como a dos jugadores que salieron del club local. A Rafa, el interior del Real Madrid que se alineó después de su lesión con los toledanos y a Martínez, que traspasado al Ceuta, en la tarde de su desgraciado debut cooperó con el Granada a que los dos puntos se perdiesen para el conjunto ceutí.

Paradojas de la vida. Esta tarde, Martínez frente a sus paisanos ha defendido el marco del Ceuta con sumo acierto evitando que el resultado fuese muy otro. hizo tres o cuatro paradas de

balón de las manos al guardameta local.

Con 4 a 1 a favor del Ceuta termina el encuentro. Cuyo resultado en realidad no reflejó lo realizado por ambos equipos. La suerte, esta vez que no se disputaban puntos, estuvo del lado del conjunto ceutí y hay que en justicia reconocerlo.

Formó el equipo ceutí con Martínez; Baceta, Victoreno; Gil, Lesmes, Carvajal; Cuca, Torres, Carnero, Japón y Díaz. Y el Toledo con Paloma; Santos, Jerode; Larrubia, Ruiz; Cistormo; Florencio, Rafa, Gajus, Escudero y Mosquera.

Como destacados por los vencedores hay que citar a Martínez, Lesmes, Baceta y Carnero, y por los derrotados a Santos, Florencio y Rafa.

El Ceuta fué atendido y obsequiado con mazapán por la directiva del equipo local, emprendiendo seguidamente su viaje hacia Aranjuez desde donde seguirá su viaje hacia Algeciras y Ceuta. Demetrio BOUSO.

Grupo de Tiradores de 1500 ni número 1

Necesitando adquirir este Grupo 3 pares de platillos para Banda, 144 Boquillas de corneta, 140 parches para Tambor de 46 c/m y 48 parches para Bombo de 51 c/m, se saca a concurso su adjudicación por el presente anuncio, admitiéndose ofertas hasta un mes después de la fecha de publicación del presente anuncio. Advirtiéndose que el material que ha de emplearse será de producción Nacional.

Todas las casas o fábricas a quienes pueda interesar este concurso, dirigirán sus ofertas bajo pliego cerrado, a la Representación del expresado Grupo en la Plaza de Tetuán.

El importe del presente anuncio, será por cuenta del adjudicatario.

ICEUTA-SANTANDERÍ
1500 NI PARTIDO DE LIGA!
El domingo a las 4 en ALFONSO MURUBE
¡No se lo pierda!



DESTINADO

Ha salido con dirección a Palencia, a cuya ciudad ha sido destinado nuestro estimado amigo el funcionario de Gobernación, don Julio Herrero.

Le deseamos un buen viaje y grata estancia en la capital mencionada, así como muchos éxitos en su nuevo destino.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 83.

MEJORIA

Se halla fuera de peligro el monísimo niño, hijo de nuestro buen amigo y paisano, el teniente de alcalde de nuestro Ayuntamiento don Enrique Delgado Matres, lo que celebramos muy de veras.

INCENDIO

Este mediodía hubo de acudir con toda urgencia el cuerpo de bomberos a la calle Teniente Arrabal número 2, donde según se nos informa, en la azotea hubo en uno de los lavaderos un incendio que presentaba caracteres alarmantes.

Al parecer en dicho lavadero habían sido depositados algunos

muebles de un inquilino de la casa, y se ignora por qué circunstancias los muebles se prendieron y ardieron rápidamente.

Manejando con habilidad y rapidez el incendio pudo ser cortado sin tener que lamentar más graves daños, que los producidos en lo que había en su interior.

Movimiento de barcos

ENTRADAS

"Cabo Páez", de Málaga, con carga general.
"Enriqueto Zorroza", de Gijón, con carbón.
"Ciudad de Ceuta", a las 17.30 con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

"Guecho", para Lisboa, en lastre.
"Castillo Villafranca", para Las Palmas, con carga general.
"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Yo, presencié el último Barcelona-Español. En el transcurso del partido de la máxima expectación de la afición catalana, pudimos comprobar que pesa a la reacción que se operaba en las filas españolas, este equipo se hundía en Las Cortes, debido a la falta de calor y cariño, de un público que por sentir y pensar en azulgrana, en su inmensa mayoría, no podía ver con serenidad, como el equipo favorito sobre el papel, le acortaban sobre el terreno la diferencia técnica que le separaba de su antagonista. Todo ello sin tener en cuenta que la derrota del Español, podía atormentar aún más a este equipo en su puesto de colista y precipitar por tanto el descenso de uno de los clubs más históricos y cuyos laureles, hoy un tanto marchitos, son parte integrante del prestigio futbolístico mismo, de nuestra Patria.

Y ese espectáculo vivido en Barcelona, sino demasiado deportivo, si, en el fondo muy humano, no puede repetirse en Ceuta, donde también el equipo titular, como el Español, ocupa un lugar poco en consonancia con su valor real y donde desgraciadamente tampoco hasta la fecha, la afición ha prestado todo su apoyo incondicional al conjunto que futbolísticamente representa la ciudad. Ha sonado pues la hora decisiva, el momento crucial del ser o no ser, al partido del que pudiera depender la permanencia en Segunda División y a él debe responder la afición ceutí con todas sus fuerzas, prestando todo su apoyo moral y material. Por que no es justo el sacrificio de unos pocos, cuando es lógico el apoyo de todos.

E. L. JIMENO

IDEPORTISTAS!

El Ceuta necesita tu ayuda

Acude el domingo a ALFONSO MURUBE

Delegación de Economía, Industria y Comercio ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público y muy especialmente del comercio en general que las mercancías que precisarán guía de circulación a partir del día primero de febrero próximo y de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza sobre circulación de mercancías de 14 de noviembre último, serán las siguientes:

- ACEITE
 - AZUCAR
 - ALUBIAS
 - ARROZ
 - CAFE
 - GARBANZOS
 - LENTEJAS
 - JABON COMUN
 - LECHE CONDENSADA O EN POLVO.
 - HARINAS DE TODAS CLASES.
 - TEJIDOS DE TODAS CLASES EN PIEZAS O CORTES.
- Tetuán, 14 de enero de 1946.
EL DELEGADO
Tomás García Figueras

EL DOMINGO ES EL «DIA DEL CLUB»

Y todos debemos cooperar a que constituya un éxito



Compras y ventas

VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 8. (Portería)
VENDO tienda comestibles con vivienda. Razón José Moya. Falange Española 63.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para negocio. Calle Falange Española. Razón Falange Española 106.

Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRAS DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGUEDADES, PAPELETAS MORTE DE PIEDRA
FALANGE ESPAÑOLA 6
Teléfono 795
PAGA TODO SU VALOR

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

LA SEÑORA
Doña María Muñoz Botello
(Viuda de Barriga.)

Ha fallecido a los 74 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, don Pío Barriga Muñoz (capitán de Intendencia); hijas políticas, doña Artemia Barrios y doña Catalina Méndez (ausente), nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

AL PARTICIPAR a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 14 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.
Vivía: calle La Legión n.º 4. (No se reparten esquelas).

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Inauguración del Parlamento provisional de Wuerttemberg

Es un nuevo capítulo en la construcción democrática alemana

Nuremberg, 23. — "Un nuevo capítulo en la construcción democrática alemana, según expresión del portavoz militar norteamericano, se ha abierto en Stuttgart con la inauguración del Parlamento provisional de Wuerttemberg Badene, Cuerpo consultivo de 124 miembros, creado para asesorar al ministro presidente en materia política y de Economía.

La primera reunión es meramente constitutiva ya que el Parlamento no empezará a funcionar como tal hasta el 30 de enero.

El Dr. Wilhelm Kiefel, que ha sido nombrado presidente de la Asamblea pronunció un discurso en el que dijo que la más importante tarea del nuevo Parlamento es introducir al pueblo el espíritu de la democracia y despertar el sentido de la responsabilidad entre todos los miembros de la comunidad.

La Asamblea está constituida

por un presidente, un vicepresidente, siete ministros de su gobierno y doce representantes por cada uno de los cuatro partidos políticos existentes; los socialdemócratas, demócratas cristianos, comunistas y liberales; veinte representantes de los diversos sectores de la vida económica; cuatro por las Universidades, seis por las corporaciones religiosas, 28 consejeros y ocho alcaldes de las ciudades más importantes de la región. — EFE.

Marshall y Chang Kai Chek, se entrevistan

En algunas zonas todavía se combate

Chungking, 23. — El general Marshall ha conferenciado con Chang Kai Chek a fin de distribuir las órdenes de alto el fuego a las zonas donde persisten los combates entre comunistas y nacionalistas.

Marshall y el general Wedemeyer han enviado a Huchon y Hanyang cuatro aviones con oficiales del Ejército norteamericano, el nacionalista y el comunista, así como un equipo de señales con órdenes de cesar el fuego. — EFE.

EN LA ALEMANIA OCUPADA

INDUSTRIALES ALEMANES DEL PETROLEO DETENIDOS

Hamburgo, 23. — Los miembros de importantes industrias alemanas del petróleo han sido detenidos.

Otros 15 industriales del petróleo han cesado en sus empleos. — EFE.

NUEVOS SELLOS DE CORREO EN ALEMANIA

Nuremberg, 23. — Los primeros sellos de Correos de carácter provisional que se emplearán en todas las zonas de ocupación de Alemania, han comenzado a imprimirse en Berlín y serán puestos en circulación en breve. — EFE.

LA AGENCIA DE INFORMACION ALEMANA "DANA"

Se transformará en una cooperativa

Nuremberg, 23. — El Consejo de Administración prepara para la primavera la transformación de la Agencia informativa "Dana" en una cooperativa libre.

AUMENTA LA POBLACION DE BAVIERA EN MAS DE 900.000 ALMAS

Nuremberg, 23. — La población de Baviera ha aumentado en más de 900.000 almas, según noticias de Munich.

Esta estadística está basada en el registro de las cartillas de abastecimiento. — EFE.

Victor Manuel abdicará en su nieto el príncipe de Nápoles

El príncipe Humberto renunciará a sus derechos

Roma, 23. — El rey Victor Manuel de Italia tiene el propósito de abdicar y hacer entrega del trono a su nieto de nueve años, el príncipe de Nápoles, según han manifestado oficiales británicos de alta categoría, estrechamente relacionados con la familia real italiana, anuncia la United Press.

Dichos oficiales británicos han anunciado también que el príncipe Humberto, lugarteniente del reino, renunciará a sus derechos al trono y se retirará a la vida privada.

Hasta que el príncipe de Nápoles alcance la mayoría de edad, su autoridad real sería administrada por una regencia. — EFE.

Los monárquicos rebeldes griegos SE NEGARON A DEPONER LAS ARMAS

Huyeron hacia la zona de Kalamata, en el Peloponeso

TRES DELEGADOS DEL EAM LLÉGAN A MOSCU

LOS REBELDES MONARQUICOS GRIEGOS HUYERON HACIA KALAMATA, NEGÁNDOSE A DEPONER LAS ARMAS

Atenas, 23. — El jefe del Gobierno ha declarado que reina el orden en Labonia y Messina.

Los monárquicos rebeldes huyeron a la zona de Kalamata, en el Peloponeso, hacia las defensas naturales.

En las dos poblaciones vecinas las tropas del Gobierno y la Policía han sido reforzadas.

Al parecer, los monárquicos han resultado no aceptar el ultimatum ni entregar las armas y municiones para las cuatro de la tarde de hoy. — EFE.

TRES DELEGADOS GRIEGOS DEL EAM LLÉGAN A MOSCU

Londres, 23. — Noticias recibidas de Moscú dicen que tres delegados de la agrupación política griega del EAM han llegado a la capital soviética para informar al Gobierno ruso acerca de la situación en Grecia para pedir a la Unión Soviética que con los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, ayude al establecimiento de un Gobierno democrático representativo. — EFE.

LA ORGANIZACION DERECHISTA GRIEGA SERA DISUELTA

Atenas, 23. — El primer mi-

nistro griego Sofulis, ha declarado que la organización derechista "Khi", será disuelta. — EFE.

LOS MONARQUICOS GRIEGOS TIENEN 200 REHENES Y HAN COMETIDO VARIOS ASESINATOS

Atenas, 23. — El prefecto de Kalamata ha manifestado que los rebeldes tienen en su poder 200 rehenes y que tienen noticias de que se han registrado varios asesinatos. — EFE.

DE ALGECIRAS

La última función teatral, celebrada a beneficio de los pobres y que estuvo patrocinada por la Excm. señora de Buruaga, ha dejado un beneficio líquido de pesetas siete mil quinientas. De la distribución que a dicha cantidad se ha dado y más bien que todas las palabras que nosotros pudiéramos emplear, da idea la carta que en el día de ayer recibí de los señores del teniente coronel señor Cornejo, ayudante de campo de S. E. y que a continuación damos a la publicidad para conocimiento de nuestros lectores: Dice así: "Mi querido amigo: Le pongo unas letras para rogarle, tenga la bondad de dar a la publicidad, para conocimiento de todos, los resultados económicos obtenidos en la función benéfica, que patrocinada por la Excm. señora doña Floisa de Saenz de Buruaga, como usted sabe, tuvo lugar el pasado día 11. Estos han sido un beneficio líquido de 7.500 pesetas cuya cantidad y por orden de dicha señora, se ha entregado al señor alcalde de ésta y con encargo expreso de ella, que 4.000 pesetas se repartan entre los damnificados por los últimos temporales de la playa del Rincón y el resto de 3.500 para que sean repartidas entre los pobres más

necesitados de Algeciras. Es también deseo de la señora de Buruaga, expresar públicamente su agradecimiento a todos los que de una manera desprendida han contribuido a que sus proyectos fuesen realidad y por ello me encarga de a todos las gracias y en especial al empresario del Casino Cinema, mi buen amigo Pepe Casero, por su leal y espléndida colaboración en la fiesta y así como a todas las muchachas y los muchachos, que con todo entusiasmo y con un tesón y trabajo dignos de encomio han contribuido a la realización de dicha obra y a aliviar en cuanto sea posible, a los necesitados de Algeciras. Yo, por mi parte, amigo Montilla, le agradezco la publicación de esta carta y sin más queda suyo amigo q. e. s. m. Firmado Miguel Cornejo Heras".

Como ven nuestros lectores, la carta no necesita de ningún comentario; bien claro queda; los pobres, gracias al trabajo y desinterés de unas cuantas personas van a recibir unas pesetas que les ayudarán a llevar sus penalidades.

A nosotros, por nuestra parte, sólo nos resta el felicitar efusivamente a la Excm. señora de Buruaga, al señor Cornejo y a todos cuantos han intervenido en la pasada función teatral, por el éxito obtenido tanto artístico como económico que en la misma han obtenido.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Otro triunfo de Arturito Pomar

Londres, 23. (Urgente). — Arturito Pomar ha vencido esta noche en la novena ronda del Torneo Internacional de ajedrez, al holandés Prine, encontrándose por tanto clasificado en los primeros lugares con cuatro puntos y medio.

El otro representante español Antonio Medina, hizo tablas con el inglés Newma.

Nueva York, 23. (Urgente). — La Prensa norteamericana ha comenzado a hacer eco de los triunfos de Arturito Pomar y bajo el título de "Un chico de 14 años en un torneo para maestros de ajedrez", el diario "The New York Times" publica la fotografía de Arturito frente al viejo jugador francés Bernstein, con el que hizo tablas recientemente. — ALFIL.

En breve comenzará el juicio contra Tojo y su Gabinete

Mac Arthur nombrará a los miembros del Tribunal

Tokio, 23. — El general Mac Arthur ha terminado todos los detalles para el juicio del primer ministro Tojo y su Gabinete, autor del ataque a Pearl Harbour, y los militaristas acusados de "crímenes contra la paz y contra la libertad humana", según se hizo saber hoy.

El supremo comandante aliado ha publicado un documento en el que se dan procedimientos de fallados del modo en que se llevará a cabo el juicio. El documento prevé que el primer juicio sea realizado en Tokio en el mes de marzo.

Los miembros del Tribunal serán nombrados por el general Mac Arthur de los nombres que le han facilitado las naciones aliadas.

Las órdenes de Mac Arthur aclaran que también pueden funcionar otros tribunales "ya sea en el Japón o en cualquier territorio de las naciones unidas para el juicio de los criminales de guerra".

ferrocarril Córdoba Puertoollano el cual acortará el recorrido Huelva-Cádiz, Córdoba y Sevilla a Madrid en 80 kilómetros. — CIPRA.

El documento especifica los crímenes por los cuales serán juzgados los japoneses:

1.º—Crímenes contra la paz. Planeamiento, preparación, iniciación y actuación en la guerra, declarada o no declarada o en la guerra violando las leyes internacionales.

2.º—Crímenes convencionales de guerra. Violación de las leyes y costumbres de guerra.

3.º—Crímenes contra la Humanidad. Crimen, exterminación, deportación y otros actos inhumanos cometidos contra la población civil antes o durante la guerra.

Cada acusado será defendido por el defensor que de por sí escoja.

Mac Arthur nombrará el jefe del Consejo responsable de la investigación y acusación, mientras que cualquier nación que haya luchado contra el Japón puede enviar un vendedor para asistir al juicio.

Todas las declaraciones y publicaciones de poca importancia serán descartadas para evitar una demora de tiempo demasiado extensa, según se prevé en el documento del general Mac Arthur.